

113^e banquet d'hiver du Pé d'Andel

Placée sous la présidence de Jean Mathieu, président de la Ligue auvergnate et du Massif central, de Michel Duriol, maire de Saint-Martin-sous-Vigouroux, accompagné de Marinette Chappot, maire adjointe représentant le village de Vigouroux, et de Fernande Nuc, présidente d'honneur du Pé d'Andel, assistés de Julie Béjot, Pastourelle du Cantal, la soirée au thème stendhalien a débuté par l'apéritif offert par l'amicale agrémenté de charcuteries du pays. Pierrette Rouquier, présidente de l'amicale, a ensuite remercié Jean Mathieu et Michel Duriol, Marinette Chappot, Fernande Nuc et Julie Béjot d'avoir accepté de présider ce banquet, les présidentes et présidents d'amicales amies ainsi que tous les convives de leur présence, sans qui cette fête ne pourrait avoir lieu. Elle passa ensuite la parole à Jean Mathieu, très engagé dans la défense de nos valeurs mais profitant des nouveaux moyens mis à notre disposition pour les faire partager aux jeunes générations. Puis Marinette Chappot représentant Vigouroux, village où se déroulera le Pé d'Andel le 9 août prochain, a rappelé que cela fera 80 ans que la commune de Saint-Martin-sous-Vigouroux est entrée dans l'amicale, consolidant ainsi le trépied. La Bourrée montagnarde a ensuite entraîné l'assemblée, qui l'a longuement ovationnée, dans un grand tour d'Auvergne historique en danses et en chansons. Deux membres de l'amicale ont ensuite été décorés de l'ordre du Mérite amicaliste pour les nombreux services et activités exercés au sein du monde amicaliste et associatif ainsi qu'à la promotion des produits d'Auvergne : Lili Marchadier et Guy Delmas, vivement félicités par Jean Mathieu et applaudis par toute l'assemblée.

Le repas, animé par l'orchestre de Régine Raynaldi, s'est terminé par la traditionnelle tombola, toujours très fournie par de fidèles et généreux donateurs. L'orchestre a ensuite enchaîné les danses dans un tourbillon de rythmes jusque tard dans la nuit. ■



L'Auvergnat de